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La kabbale assissino-financière autour de ce vaccin est une
évidence. C’est un super vaccin pour Big Pharma car il
utilise l’ARN messager que l’on va faire rentrer dans nos
propres  cellules  afin  qu’elles  fabriquent  la  protéine
antigénique du virus et entraîne la réaction immunitaire du
sujet.

Big Pharma se frotte les mains car le coût de production va
être sacrément réduit puisque c’est le patient qui va faire
le plus gros du boulot. Normalement, on produit la ou les
protéines antigéniques sous forme de protéine recombinante
exprimées chez un micro-organismee, puis on purifie la ou
les protéines afin de les conditionner dans des solutions
injectables  et  vacciner  les  patients.  C’est  sûr  que  ce
process augmente considérablement le coût de production. Là
on balance tout ça dans le patient qui va produire lui-même
la protéine antigénique whaaaaa quel bénef whaaaaa les gros
dividendes pour les actionnaires!!!

Sans compter que ce procédé (qui peut-être peut se révéler
intéressant) nécessite du temps et toute une batterie de
tests avant de conclure à son innocuité. Il faut que cet ARN
messager pénètre dans nos cellules afin que la machinerie

https://resistancerepublicaine.com/2020/11/23/un-vaccin-arn-cest-le-jackpot-pour-big-pharma/
https://resistancerepublicaine.com/2020/11/23/un-vaccin-arn-cest-le-jackpot-pour-big-pharma/


cellulaire traduise cet ARN et produise la protéine. Telle
qu’elle est, une molécule d’ARN ne peut pas pénétrer dans
une cellule comme ça, il faut la vectoriser, c’est à dire
faire  en  sorte  qu’elle  puisse  passer  au  travers  de  la
membrane cellulaire, et j’aimerais bien savoir comment cette
molécule  d’ARN  a  été  trafiquée  pour  passer  la  membrane
cellulaire, est-elle encagée dans une structure hydrophobe?
Est elle liée à une molécule activement transportée par un
des transporteurs membranaires?

.

Bref, une fois dans la cellule, OK elle va s’exprimer, mais
qu’adviendra-t-il ensuite de cet ARN qu’il a fallu très
certainement  stabiliser  afin  de  lui  éviter  d’être
instantanément détruit par une RNase? Va-t-il croiser une
reverse transcriptase qui va en faire un bout d’ADN qui
pourra ensuite s’intégrer dans notre patrimoine génétique et
faire peut être rien, mais peut être je ne sais quelles
merdes?

.
Bref on joue aux apprentis sorciers et tout le côté cynique
c’est que Big Pharma va utiliser nos vieux comme cobayes
c’est  purement  ignoble  et  contre  toute  éthique.  Et  nos
politicards  de  merde  sont  tous  complices  dans  cette
opération que seule une ordure du genre Joseph Goebbels
aurait pu imaginer.

.
Macron tu es pire qu’un assassin car un assassin a tout de
même un bout de conscience quelque part, toi, Macron, tu
n’en a pas!!! Tu es de la même trempe que toutes les ordures
mondialistes  de  big  Pharma  et  de  Big  Money!!  Voir  des
Français crever, surtout si c’est ces salauds de vieux qui
ne rapportent plus et coûtent de l’argent, ça doit le faire
jouir le Macron, ça doit lui foutre un de ces orgasme que
jamais sa cougar n’arrivera à lui faire atteindre!!! Je ne
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suis plus de la première jeunesse mais je ne pensais pas de
mon vivant voir le monde devenir aussi abject et voir des
saloperies du genre Macron propulsées à la tête de la France
!!


